

穴吹高校かわら版第1版



11月10日(水)
オープンスクール実施予定

学校長挨拶

穴吹高校は、JR穴吹駅近くの、桜やツツジが美しい「華の丘」と呼ばれる高台にあり、多くの卒業生が地域で活躍する、今年で創立98周年を迎えた伝統校です。

現在「全日制普通科単位制高等学校」として、生徒一人一人の将来の目標や関心に合わせて多様な選択科目を設定し、きめ細やかな少人数指導で、学力向上と進路実現を果たしています。

これまでも各教室に整備された大型液晶TVを使ったICT授業の取組を積極的に進めてきましたが、さらに、今年度は、徳島県GIGAスクール構想で整備された、一人一台タブレットの活用が始まっています。

また、本校はレスリング競技を中心に9名のオリンピック選手を輩出している県内随一の学校です。平成16年のアテネ大会で、競泳女子800m自由形で金メダルに輝いた柴田亜衣さんも卒業生です。こうした伝統のもと、放課後には部活動に励む生徒の声が響きます。NEO 徳島トップスポーツ校として指定を受けているレスリング部は、この夏の全国大会出場が決定しました。全員が高校から始めた少林寺拳法部員からも全国大会への出場が決まっています。今後ますます多くの部の活躍を期待しています。

地域での清掃活動など、地域社会へ貢献する活動も評価されています。これまでの伝統と実績を強みに、新しい挑戦も始めました。今後とも、地域社会の担い手となる人材育成にしっかり取り組んでいきます。

学校公開日など学校生活を見学・体験できる機会を御用意しています。多くの方々に穴吹高校のよさを「実感」いただければ幸いです。
学校長 小林 恭子

四国高校選手権大会結果

～レスリング部&少林寺拳法部四国大会出場～

- レスリング 個人 第3位(男子125kg級)
個人 第3位(女子50kg級)
- 少林寺拳法 女子 自由単独演武の部 第6位

徳島県総合体育大会結果

- 少林寺拳法 女子 自由単独演武の部 第2位
男子 規定単独演武の部 優勝・第2位
女子 規定単独演武の部 優勝
- レスリング 個人 優勝(男子125kg級)
個人 準優勝(男子51kg級, 55kg級, 125kg級, 女子50kg級)
学校対抗 準優勝



穴高生に聞きました！ 今、頑張っていることは？

- ・皆勤を目指しています。日々の授業を大切に、しっかり勉強したいです。(高浦中卒)
- ・部活動です。高校からサッカー部に入学しました。みんなむちゃくちゃやさしいです。上手くなるよう応援してくれます。早くチームに貢献したいです。(江原中卒)
- ・勉強！覚えることができるまで、何度も復習しています。(脇町中卒)
- ・部活動です。試合で活躍できるよう頑張っています。(江原中卒)
- ・部活動と勉強の文武両道ができるように頑張っています。(石井中卒)

部活動について

男子サッカー部

・実践形式の練習に取り組んでいます。部員が一丸となつて、勝利を目指し頑張っています。先輩は活発でおもしろいので、部活動がとても楽しいです。(山川中卒)

女子バレーボール部

先輩が優しく教えてくれます。自分の成長を実感できるような充実した活動ができています。(国府中卒)



レスリング部

・先輩達は気さくです。わからないことは何でも質問でき、わかりやすく教えてくれます。(江原中卒)

男子硬式野球部

・県大会で優勝を目指し、毎日集中して練習しています。また、先日行われた部活動説明会は、全校生徒が楽しめて、かつ、部員の仲良さが伝わるものでした。毎日の練習が楽しいです。(美馬中卒)

テニス部

・一年生ですが楽しいです。(国府中卒)

美術部

・先輩達が親切で、悩み事も親身になって聞いてくれます。困ったことはありません。(美馬中卒)

生活指導について

・悪い行動をきちんと注意をしてくれます。生徒全員が学びやすい環境にするため、具体的に教えてくれるので、安心して学校で過ごすことができます。(美馬中卒)

・生徒会があいさつ運動を行っています。登校時に、たくさん先輩が元気に「おはよう！」と言ってくれるので、その声で、今日も一日頑張ろう！という気持ちが湧きます。(美馬中卒)

・頭髪服装検査が毎月あります。髪や爪、制服の着こなしなどについてアドバイスしてくれます。(江原中卒)

・スマートフォン使用時の危険性についても勉強しています。(東祖谷中卒)

高校生活



・教科ごとに一緒に勉強するメンバーが変わります。授業ごとに教室を移動し授業を受けることに新鮮さを感じました。(石井中卒)

・欠席が多かったり、成績が悪かったりすると単位が取れません。欠席すると補講の課題をしなければいけません。規則正しい生活を意識しています。(東祖谷中卒)

・図書室には小説、勉強に役立つ漫画、絵本、料理や大きな図鑑など本の種類が多いです。読むだけでなく、眺めるだけでも楽しいです。(美馬中卒)

中学生の皆さんへ

・穴吹高校はとても楽しいです。部活動では、先輩方がアドバイスしてくれます。ぜひ穴吹高校に来てください。(江原中卒)

・是非、穴吹高校に来て、一緒に楽しく勉強しましょう！(井川中卒)

☆ぜひ、穴高HPをご覧ください☆



穴吹高校に入学して感じたこと！

授業について

- ・授業は1クラスの人数が少ないので、集中して学習に取り組みます。(山川中卒)
- ・思っていた以上に授業が楽しいです。わからないときは、優しく手助けをしてくれたり、ゲーム感覚で覚えたり、音楽を使って学んだりするところが良いです。できる教科が増えていきます。(江原中卒)
- ・教室の机は共有で、個人個人のロッカーがあります。授業ごとに机の上を片付け、ロッカーに教科書やノート取りに行くので、気持ちが切り替わり、授業でよく集中できます。(美馬中卒)